

LA SEMAINE

ÉPINETTE BLEUE

125 pour 25c
GRAINES FRANCO

Faites pousser votre propre Épinette bleue du Colorado. Ces arbres superbes et robustes et d'un "VRAI BLEU" demeurent toujours bleus et leur graine lève facilement. Elle est fascinante et profitable. Directions gratuites. Déposez les graines dès maintenant dans des pots, boîtes ou au dehors au printemps.

OFFRES SPÉCIALES SUR DIX VARIÉTÉS. Un paquet de graines de chaque variété. Pin Australien, Épinette bleue du Colorado, Sapin argenté du Colorado, Acacia noir, Épinette de Norvège, Pin noir, Pin rouge, Sapin Douglas, Pin écosse et Pin blanc (valeur \$2.15) tout pour \$1.50 ou 5 paquets pour 85c. Frais payés. Livre gratuit de 144 pages sur les semences pépinières.

DOMINION SEED HOUSE, Georgetown, Ontario.

TROIS morts dans une avalanche dans Snoqualmis Pass (Seattle) a tué au moins trois hommes, on continue à fouiller dans la masse neigeuse croyant découvrir d'autres victimes. D'énormes couches de neige sur les pentes des monts Cascade, menacent les chercheurs qui travaillent avec des chasses neige de chaque côté de l'amas formé par l'avalanche. Ils ont découvert plusieurs automobiles et camions ensevelis sous la neige, mais tous étaient innocents.

M. D. E. Galloway, vice-président adjoint des télégraphes du Canadien National, annonce la mise en service d'un télégraphe à ondes courtes entre Amos et Val d'Or, un centre minier de Québec, situé à 60 milles au nord d'Amos. Ce nouveau service permettra à Val d'Or et à ses 3,000 mineurs d'avoir des relations avec le reste du monde.

UNE inondation sévit dans 13 états au moins, aux États-Unis. Il s'est produit quatre noyades en Californie, où le débordement des cours d'eau a couvert des milliers d'acres. Le dégel est venu brusquement sur un immense territoire depuis le Minnesota septentrional jusqu'à New-York et dans le sud, depuis la Californie jusqu'à l'Alabama. Plusieurs villes ont fait provision de dynamite pour rompre les barrages de glace; mais le capitaine Loper, ingénieur militaire du Nebraska, prétend que ce moyen est insuffisant.

LA femme de la Jamaïque, endroit de vacances des Antilles, favorise la chaussure canadienne, si l'on en juge par les importations. Au cours des six premiers mois de 1935 la Jamaïque a importé pour 14.5 pour cent de produits canadiens. Les navires de la Canadian National Steamships transportent la majeure partie de ces marchandises canadiennes.

M. H. C. Bourlier, agent général du service des voyageurs du Canadien National, accuse réception de la restitution de \$3.00 due à une erreur dans la distribution de reçus de conducteur, il y a quinze ans, dans un train entre London et Toronto.

Le voyageur qui fait la remise raconte dans sa lettre que son billet n'était valable que jusqu'à Hamilton, mais, par erreur, le conducteur lui remit un reçu valable jusqu'à Toronto. Le coût entre Hamilton et Toronto est de \$1.38 pour un billet simple, mais le voyageur fixa à \$1.62 les intérêts dus à la compagnie.

CADEAUX Gratuits

Crayon et Plume Fontaine, Montre, Coutellerie, Chapelet, Livre de Messe, Montre Bracelet, Aluminium, Poupée, etc. Seulement 14 bouteilles de parfum de luxe à vendre. Demandez notre catalogue.

Québec Mail Order Reg'd

251-C rue St-Joseph, Québec

L'HONORABLE L.-A. Taschereau premier ministre de la province, a annoncé que la date de la prochaine session est fixée au 24 mars.

PENDANT la semaine terminée le 14 février 1936 les recettes brutes du Canadien National se sont élevées à \$3,047,278 contre \$3,086,760, une diminution de \$37,482.

LES marchands de glace de la ville de Québec ont été favorisés par la froide température que nous avons eue depuis deux mois et leur récolte est fort avancée, 100,000 morceaux ont été sortis du fleuve.

LA Compagnie Paquet a gagné avec honneur le derby international. Son brillant porte-couleur, Ovide Carrier avec sa populaire équipe, a franchi la distance de 90 milles en 6 heures, 40 minutes et 42 secondes.

LA persécution religieuse récemment en Espagne. On a brûlé des églises et des couvents. Le nouveau premier ministre Azana fut responsable de l'expulsion des Jésuites et de la confiscation des biens de l'Eglise.

TROIS personnes ont été tuées et au moins quarante autres ensevelies par une avalanche de neige de trois milles de long qui a recouvert les moulins de la mine d'or Campbird, a quelques milles de Ouray, Colorado.

UN douloureux accident dont M. Félix Vachon, de St-Joseph de Beauce a été la victime est survenu, la semaine dernière, sur les chantiers de glace de M. Stanislas Lagueux, boucher. M. Vachon est resté pris entre deux blocs de glace. Son état n'est pas critique.

QUÉBEC a été dimanche soir, le théâtre d'une tentative de meurtre et d'un suicide. Une jeune femme Amélie Champagne, épouse de feu Joseph Michaud s'est enlevée la vie avec un revolver après avoir fait feu sur M. Wilfrid Drouin, qui git présentement à l'hôpital St-Sacrement.

UN violent incendie a détruit entièrement la fabrique de portes et châssis, propriété de M. J.-L. Vachon, à St-Joseph de Beauce. Les pertes sont évaluées à environ \$200,000. Deux ouvriers ont été blessés au cours de cet incendie: MM. Omer Giguère et Joseph Daigle.

Le nouvel élévateur à grain qui doit être construit aux Trois-Rivières au cours de 1936 aura une première unité en opération le 1er septembre, avec une capacité d'entreposage de 2,000,000 de boisseaux, a annoncé M. G.-C. Leitch, vice-président de la Three Rivers Grain and Elevator Company, Ltd.

L'ILE du Prince Edouard est réputé pour ses renards argentés et les employés du Canadien National ne se seraient jamais attendus à courir à travers champs après un vulgaire petit pourceau qui s'était enfui d'un wagon à bestiaux. Ce ne fut qu'après une longue poursuite et maintes lamentations que le petit pourceau fut ramené au wagon.

Joseph Lachance, septuagénaire, demeurant à Ste-Marie de Beauce s'est fait blesser mortellement mardi, par le convoi du Québec Central qui se dirigeait vers Sherbrooke. Il appert que M. Lachance, se rendant au village de Ste-Marie, marchait sur la voie ferrée et qu'il ne vit pas venir le train qui filait en sens inverse. Gravement blessé, il a succombé à ses blessures sur le convoi qui le transportait à Thetford Mines.

La quantité de beurre de beurrerie produite au Canada en 1935 a été de 239,348,785 livres, soit une augmentation de 5,790,981 livres, ou 2.5 pour cent, sur 1934. En 1935 la quantité de fromage fabriqué au Canada s'est élevée à 100,398,282 livres, soit une augmentation de 1.1 pour cent sur l'année 1934.

EDUCATION FAMILIALE

Formation du caractère de l'enfant

IX

LA BONTE DU COEUR

En entendant le récit des merveilles qui avaient accompagné la naissance de Saint-Jean-Baptiste, les pères des montagnes de Judée se demandaient entre eux: "Que sera, pensez-vous cet enfant?" Penchée affectueusement sur le berceau de son nouveau-né, la jeune mère dépose sur son front un baiser. Sur son visage et dans ses yeux l'expression de l'inquiétude se mêle à celle de la tendresse. "Que lui réserve l'avenir?"... L'eau régénératrice vient de couler sur le front de l'enfant; un moment, sous l'empire de Satan, cette petite âme, étincelle jaillie du sein de Dieu, brille maintenant d'un éclat surnaturel; la grâce sanctifiante est en elle, elle est l'image de Dieu. Voilà le dépôt à vous confié, mères chrétiennes; et voilà votre responsabilité très grande.

Alors, dites-moi, que rêvez-vous pour votre enfant? Un physique agréable?... un joli minois enrubané?... bagatelle?... des attentions louangeuses de la part des vos parents et de vos amis un développement précoce qui permettra des comparaisons tout à l'avantage de l'objet de votre tendresse?... Gardez-vous contre un idéal entaché d'égoïsme et d'orgueil. Plus tard, des études brillantes?... une situation enviable?... une vie exempte de soucis?... enfin, un nom glorieux?... dont s'emparera l'histoire?... C'est beaucoup mieux, mais c'est encore bien peu. L'estime de la vertu et l'horreur du mal?... bref, le sentiment du devoir qui le mettra et le maintiendra dans la voie qui le conduira au ciel?... C'est ça. Vous y êtes. Mais il me semble entendre la voix vibrante d'une mère canadienne dont l'âme a été touchée par la flamme d'un grand idéal. Elle me demande: "Puis-je faire mieux que cela?" Certes, oui; travaillez à faire de votre enfant, un apôtre, ce que tout chrétien doit être; et, dans ce but, au prix de mille soins, de mille délicatesses, de mille sacrifices, façonnez-lui un cœur bon et généreux, d'où rayonnera nécessairement la bonté, comme la chaleur d'un ardent foyer.

Précisons d'abord le sens de ce mot: *Bonté*, bonté du cœur. D'un jeune homme pieux, chaste, sobre et honnête, l'on dira: c'est un bon jeune homme. La bonté, ainsi envisagée, ne serait qu'une vertu objective, belle et nécessaire, je le veux bien, mais dont le rayonnement sera toujours fort limité si elle est pratiquée, je dirais, "chacun pour soi". C'est précisément ce "chacun pour soi" qui est incompatible avec la bonté du cœur telle que nous l'entendons. Avoir un grand cœur, un cœur généreux, un bon cœur, c'est avoir le don d'aimer en se dévouant et en se sacrifiant. La bonté pourra donc se définir: la volonté constante de faire du bien, d'être utile à ses semblables. Elle recherche toutes les occasions de rendre son prochain meilleur, de lui faire plaisir, de le soulager; elle évite avec un soin minutieux de le contrister, de lui rendre la vie plus amère. Le cœur où se trouve la bonté est un aimant qui attire, et on va vers lui avec une confiance absolue, certain de n'être pas rebuté, sûr également d'être fortifié, encouragé et consolé à son contact.

Cette bonté du cœur, parents chrétiens, vous devez la développer et l'entretenir dans l'âme de vos enfants. Ce devrait être chose facile, puisque, au dire de Bossuet, "Dieu, lorsqu'il forma le cœur et les entrailles de l'homme, y mit premièrement la bonté, comme propre caractère de la nature divine".

Commencez donc par assurer à votre enfant, un milieu favorable à la formation de son cœur; surveillez l'atmosphère de votre foyer. Si la bonne entente, fruit de l'amour mutuel entre le père et la mère, n'existe pas au foyer, il y fera froid et mauvais; le soleil de la charité y sera trop souvent obscurci, et, par là même, impuissant à empêcher l'éclosion et la propagation de germes morbides, funestes à l'âme de l'enfant. Ces petits ou gros orages domestiques, ces critiques malignes, mille fois plus nombreuses que les paroles de bienveillance à l'égard du prochain, sont-ils une manifestation de la bonté?... Combien vos enfants en sont péniblement impressionnés!

De la bonté, père et mère, soyez donc à votre foyer, des exemples vivants. Autant vous devez vous garder contre une tendresse excessive et un amour sensible qui ne sont que des contrefaçons de la vraie bonté, autant devez-vous éviter toute rigueur excessive, toute réprimande qui trahit l'impatience, toute correction trop sévère et disproportionnée à la faute commise; l'enfant interprétera ces fautes d'humeur comme un manque d'affection, et, loin, d'en concevoir le désir d'être bon, il soupirera plutôt après le jour où il sera assez fort pour riposter et se défendre, on sait de quelle manière.

Voici maintenant deux vilains défauts opposés à la bonté et dont il faut surveiller de bonne heure l'apparition chez l'enfant: l'égoïsme et la méchanceté.

S'il est vrai que Dieu a mis d'abord la bonté dans l'âme de l'enfant, le démon n'a pas tardé à y souffler l'égoïsme. Moi d'abord! Voilà bien un sentiment qui ne tarde pas à apparaître chez la plupart des enfants. Faut-il s'en étonner?... s'en attrister, même?... Nullement. Ce qui est important, c'est de réagir contre cette tendance. Mais, il est trop jeune, dira la maman, pour s'excuser de ne pas contrarier son enfant. Soit, mais demain, il sera trop vieux. Qu'on y songe donc sérieusement! C'est dès l'âge le plus tendre qu'il faut combattre chez l'enfant, ses tendances à l'égoïsme et orienter toutes ses activités en faveur du prochain. La mère devrait exiger de lui chaque jour, quelques actes de bonté, en lui demandant, par exemple, de rendre tel petit service, de sacrifier une friandise, un jouet, en faveur d'un petit frère, d'une petite sœur, d'un petit camarade. L'habitude de penser aux autres s'implanterait petit à petit dans cette âme si tendre, pour la tremper et la rendre capable d'une existence vraiment utile.

Et que dire de la méchanceté?... Ici, j'entends toutes les mères se récrier avec un bel ensemble: Oh! mon enfant n'est pas méchant! J'accepte volontiers cette protestation, car elle part d'un bon naturel. Mais n'est-il pas vrai que l'on rencontre parfois, souvent même, des enfants, de tout jeunes enfants qui, à la vue de la souffrance, de la misère ou de certains défauts chez le prochain, ne réagissent pas comme un bon cœur saurait le faire? Le fabuliste était-il complètement dans l'erreur lorsqu'il remarquait: "Cet âge est sans pitié"? N'est-il pas à craindre que ces jeunes "Sans pitié", si on ne leur apprend sans retard à s'émouvoir devant l'infortune au lieu de la railler, ne justifient trop tôt par des actes vilains l'aphorisme d'un poète latin: "Home homini lupus", l'homme est un loup pour son semblable? J'ai vu des enfants qui prenaient plaisir à faire souffrir un petit animal inoffensif. D'autres regardent d'un air dédaigneux et méprisant un petit disciple à la mine pauvre et souffreteuse. J'en ai observé qui se moquaient de la démarche mal assurée d'un vieillard à peine soutenu par son bâton. D'autres enfin, se font remarquer par leur amour de la destruction: c'est un plaisir pour eux, comme un besoin, dirait-on, de briser, de gâcher, de salir. Faut-il voir en tout cela le signe certain d'une méchanceté habituelle? Évidemment, non. Mais les parents se montreront bien avisés qui surveilleront attentivement les propensions de leurs enfants sur ce point et apporteront un grand soin à les corriger, si elles ne sont pas dans l'ordre.

Résumons. Un bon cœur est un cœur doux, sensible, compatissant, capable de s'émouvoir à la vue du malheur ou du besoin d'autrui. Le dévouement jusqu'au sacrifice est pour lui un devoir en même temps qu'un plaisir. L'on peut, d'ailleurs, affirmer sans crainte: "Tel cœur, telle vie".

Et pour terminer, citons ce mot qui s'adresse aux grands et aux petits: "Ouvrez largement votre âme à la bonté, et faites-la entrer bien avant dans votre vie".

(GUILBERT, LABONTÉ).

Le cercle "JEANNE D'ARC" de

l'A.C.J.F.C., (Loretteville)

LA PETITE

Publication autorisée par le gouvernement du Québec
dire un abonné

CHAPITRE

UNE IDÉE DE M

Le lendemain matin, elle vint à la classe et elle dit à sa petite classe et elle dit à Marguerite.

Elle marchait vite, elle allait le versant de la montagne. Elle rejoignit les deux rivières. Elle était si préoccupée, si agitée, si inquiète, qu'elle n'avait pas le temps de penser à la raideur de la pente. Elle-même toute surprise, elle se trouvait si tôt à la porte de la maison.

Bonjour, Marguerite, embrassant sa cousine. Il y a des choses que je t'ai dites, et il faut que tu y réfléchisses.

Marguerite tressaillit. Elle était à la pensée des gens qu'elle allait entendre. Elle avait une joie secrète la cause. Elle était flattée d'avoir reçu ces avis. Augustine sur un faux pas, milieu du magasin et en face, les mains jointes, grands ouverts, ses bottes en arrière, retenait sa respiration.

Augustine, encourageant et l'attitude de la main, s'agitait:

Ma pauvre Marguerite, n'entre pas dans la peine que tu aurais si quelque chose venait à suivre ta vocation... Tu te rappelles M. Ouellet?

Si je me rappelle de jeûner avec lui chez lui, ensuite je vous ai vu avec ta pauvre grand-mère Séguy.

C'est cela! Eh bien, ce garçon, j'y tiens.

Des années

Mme. Barbara Ferguson, Cal., écrit: "J'ai écrit au Dr. Pierre de Meuse mes parents n'avaient pas de maison et nous l'appelions le foyer." Je l'ai remède contre la courtoisie. Les résultats ont été tels que je serai toujours reconnaissant au Dr. Pierre de Meuse pour ses plantes feuilles et racines médicinales reconnues par les secrétions digestives, testins, augmentent le système et procure un complet nettoyage. Je n'ai pas aux pharmaciens, pour s'obtenir chez Peter Fahrney & Co., Washington Blvd., Ch... Livré exempt de douane.

Jouez de la Guitare Hawaïenne

APPRENEZ A JOUER la guitare hawaïenne par correspondance. Cours complet. Méthode de facile. Examen, diplôme, etc. Superbe guitare hawaïenne pour \$10.00. GRATIS avec la première leçon. Tous les paiements faciles. Milliers de jeunes gens et jeunes filles diplômés commandent notre livre pour détails.

Le Conservatoire Musique Hawaïenne

251-A. rue St-Joseph, Québec